
Requerimento nº 265/09
 
 
 
05 de outubro de 2009
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 
RAMPA EM CALÇADAS EM LOCAIS QUE ESPECIFICA
 
Fomos procurados pelo Senhor Josué Ferreira 

da Silva, residente na Rua José Coelho Barbosa nº 1565, na Vila Santa Rita, 
que reivindica a construção de rampa em calçadas localizadas em frente ao 
Cinema Municipal e da EE “Dona Carolina Francini Burali”, para melhorar a 
acessibilidade das pessoas portadoras de deficiência física.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações:

 
a)
-

Existe a possibilidade de construir rampa 
para deficientes físicos nas calçadas 
localizadas em frente ao Cinema Municipal e 
a EE “Dona Carolina Francini Burali”?

b)
-

Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra?

c)- Se negativo, justificar.
SALA DAS SESSÕES, em 05 de outubro de 

2009.
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                 Vereador – DEM 
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